

## Decimotercera Muestra profesiográfica de la UAA ofrecerá más de 40 actividades para la orientación vocacional



### BOLETÍN 043

- Cada licenciatura e ingeniería de la UAA cuenta con un espacio en esta muestra, en el que, tanto profesores como estudiantes, apoyan a los jóvenes visitantes para conocer los detalles y beneficios de cada carrera.
- La UAA ofrece servicios de asesoría vocacional de manera permanente.

Dio inicio la decimotercera edición de la Muestra de Orientación Profesiográfica “Los escenarios diversos en la elección de vida” de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; en ella, este 12 y 13 de febrero, por medio de más de 40 actividades que comprenden talleres, conferencias, paneles, exhibiciones, eventos culturales y deportivos, se mostrarán los 63 programas educativos de la UAA a jóvenes estudiantes de bachillerato de nuestra entidad y estados aledaños para facilitar su elección de carrera.

Al inaugurar el evento, el director general de Servicios Educativos de la UAA, el maestro José de Jesús Ruiz Gallegos, hizo hincapié en el compromiso que las instituciones de educación superior deben establecer para preparar de manera integral a los próximos profesionales, los cuales deben destacar por ser responsables y conscientes de su papel en la sociedad; con ello, no sólo intervendrán positivamente en su entorno, sino que tendrán las herramientas y experiencias para su propio crecimiento personal.

La UAA, como lo reiteró el maestro Ruiz Gallegos, asume esta responsabilidad a través de las acciones que se realizan gracias a la participación de decanos, secretarios de docencia y jefes de departamento, así como por la coordinación de la Dirección General de Servicios Educativos y el Departamento de Orientación Educativa.

De esta forma, se les brinda a los jóvenes la oportunidad de conocer las carreras e ingenierías, mismas que cuentan con reconocimientos del 100% por parte del Comité Interinstitucional para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) y por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior, A.C. (COPAES), lo cual asegura educación de calidad; además de explorar la infraestructura y el abanico de opciones de formación humanista, aprendizaje de idiomas y extracurriculares.

Por su parte, el decano del Centro de Educación Media (CEM) de la Autónoma de Aguascalientes, el maestro Julio Óscar Rascón Zaragoza, detalló que la elección de carrera es una decisión fundamental que debe ser orientada por sus profesores y tutores. Desde el CEM, en quinto y sexto semestre, se complementa la formación académica del alumnado para que, a través de materias optativas, y otras estrategias implementadas por el cuerpo de Orientación Educativa, los próximos profesionales puedan incursionar a su vida universitaria con información suficiente para realizarlo.

Es importante mencionar que, además de las actividades contenidas en el programa, cada licenciatura e ingeniería de la máxima casa de estudios de la entidad cuenta con un espacio en esta muestra, en el que, tanto profesores como estudiantes, apoyan a los jóvenes visitantes para conocer los detalles y beneficios de cada carrera, a fin de enriquecer sus conocimientos, previo a la elección que deberán realizar al pre registrarse para participar en el Proceso de Admisión 2020-2021 de la universidad.

Cabe destacar que la UAA ofrece servicios de asesoría vocacional de manera permanente, de tal forma que, en caso de requerir mayor información sobre la oferta educativa de la institución, el proceso de admisión o consultas en general respecto del tema, los interesados pueden acercarse al Departamento de Orientación Educativa por medio del teléfono 9107400 extensiones 7337 y 7438, o bien acudir a sus oficinas en la planta baja del Edificio Académico Administrativo del Campus Central de la universidad.